

4. Oktober 2021

Sparkasse HagenHerdecke fördert Jugendbasketball in der Saison 2021/2022 mit 38.000 Euro – fast eine dreiviertel Million seit Beginn der Förderung!

Seit 2004 unterstützt die Sparkasse mit ihrer Jugendbasketballförderung die Nachwuchsarbeit der Hagener Basketballvereine. Jedes Jahr profitieren ca. 1.000 Kinder von dem kontinuierlichen und nachhaltigen Engagement. Für die Planungssicherheit aller Beteiligten wird die Förderung, ohne die vieles in den Vereinen gar nicht möglich wäre, jeweils für mehrere Jahre zugesagt, zuletzt für die Jahre 2019 bis 2021. Besonderes Highlight ist der jährlich stattfindende Sparkassen-Cup, ein Turnier für die U12, das von den an der Förderung teilhabenden Vereinen reihum ausgerichtet wird. In diesem Jahr oblag die Organisation TSV Vorhalle/ BG Har Kortsee. Das Turnier fand am vergangenen Sonntag, 3. Oktober 2021, unter Beteiligung von zehn Mannschaften in der Karl-Adam-Halle in Vorhalle statt.

Nachdem im vergangenen Jahr der Sparkassen-Cup Coronabedingt ausfallen musste, freute sich Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, in diesem Jahr wieder im Rahmen des Turniers die Förderung an die Vereinsvertreter zu übergeben. Mit 38.000 Euro für die Saison 2021/2022 stellt die Sparkasse damit den sieben Vereinen eine Förderung zur Verfügung, die ausschließlich für den Nachwuchs bestimmt ist und dort nachweislich wirkt. Mit der diesjährigen Zahlung „kratzt“ die Gesamtfördersumme

für den Jugendbasketball seit Beginn des Projektes in 2004
mit fast 740.000 Euro an der Dreiviertelmillion-Euro-Grenze.



Frank Walter (Bildmitte), Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, übergab neben den Pokalen auch die Jahresförderung an die teilnehmenden Vereinsvertreter.